
幸运演讲稿 校园演讲稿演讲稿(精选8
篇)

演讲比朗诵更自然，更自由，可以随着讲稿的内容而变化站
位。一般说来，不要在演讲人前边安放讲桌，顶多安一个话
筒，以增加音量和效果。好的演讲稿对于我们的帮助很大，
所以我们要好好写一篇演讲稿那么下面我就给大家讲一讲演
讲稿怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

幸运演讲稿篇一

平安，人生最基本的企望，人生最美好的祝福。

然而，在我们的生活中，令人遗憾地还有许多意想不到的事
故......由于我们的年幼，缺乏生活知识，缺乏社会经验，
缺乏自我保护能力，各种意外事故就容易发生在我们身上，
尽管今天我们还不能对每一个人或每一件事的发展过程中，
是否会发生事故或灾祸做出精确预测或推断，但是，只要我
们有了一份警觉，懂得一些知识和规律，掌握一些避难和应
急的方法，做到"超前防范"和"临危能应"，我们就会把天灾
和人.祸可能造成的伤害及损失降低到最小限度，就能在灾祸
发生时获得最大的生存机会。

在我国实现经济跨越式发展的今天，我市城市交通也发生了
巨大的变化。城乡道路交通网络进一步完善，逐步形成地面、
地下、立交相结合的立体化城市道路交通体系。不仅方便了
人们出行，也使我们美丽的家园尽显出现代化大都市的风采。

但与此同时，天津这个千万人口的大城市，机动车拥有量已
超过90万辆，自行车超过780万辆，使我市道路交通已处于较
为饱含的状态。时有发生的道路交通事故，甚至重大伤亡事
故，不断为我们敲响警钟。



大，小女孩总是看见爸爸耐心地在等待着。回家的路上，小
女孩总是开开心心地向爸爸诉说学校一天所发生的.一些有趣
的事。

小女孩心里很着急。当小女孩得知自己的爸爸已经死去，她
似乎傻了，她扑在爸爸的尸体上不断哀求："爸爸快醒醒!我
要爸爸!我要爸爸......"她多么希望这场交通事故没有发生，
多么渴望爸爸能够醒来，象平常一样用自行车载着她上下学
啊!

交通事故是那么可怕，一刹那间，就夺走了人的生命。现在
路上的车辆越来越多，马路越来越拥挤，同时交通事故也越
来越多，每年，有多少的生命被夺走，有多少个家庭被破坏，
有多少人要失去亲人了。如果我们每个人心中都有交通规则，
每个人都能自觉遵守交通规则。我相信一定可以避免很多悲
惨的交通事故。

随着经济的日益发展，马路上车辆川流不息的景象随处可见。

幸运演讲稿篇二

大家好！

很荣幸在铃声响起的刹那，我同若干个相识或不相识的人走
进同一间教室，面对着一尘不染有些沉重压抑的黑板，我们
在座的每一个人都将会陪伴彼此度过高中余下两年半的日子。
再次回到这个班级，落座到这个位置，心中亦是百味交织，
对过去的怀念，对眼下的珍惜，以及对未来的憧憬。

夕阳斜织着透过窗纱散落至眼前，在文理分科的这个可能关
乎一生的决定上，我选择了理科———并不擅长的。很可能
你想问我为什么，大概我的回答也是你所意想不到的，我用
了最简便也最草率的方式———抽签。无关喜欢，无关优异，
只是在最觉得拼的年纪不愿辜负自己，拥有不撞南墙不死心



的勇气。输了也不过从头再来，再难的路也只有自己走过才
不至于遗憾，未尝试过就放弃大概我也没法说服自己。

此时，一张表格替我们做好了将来的决定，面对相较容易的
文科，重来一次我想大概我也不会后悔，自己选择的路，走
过全程才知道辛酸苦痛，收获的一切才更弥足珍贵。

向上吧，少年。新的学期该给自己一点新的态度了。

蝉声远了，阳光暖了。相信自己，越努力越幸运。

谢谢大家！

幸运演讲稿篇三

谁若是有一刹那的胆怯，也许就放走了幸运在这一刹那间对
他伸出的香饵。下面是小编为大家整理的作文幸运的我，一
起来看看吧。

看来我是天底下最幸运的人啊!

别的国家，比如日本、韩国，自杀率高啊……尽管他们国家
比我们国家经济强。英国、法国，渐渐被美国之类的国家顶
替世界强国位置。美国也是不那么安宁，总是没事找事来做，
自从911之后，尤其是对中东那部分，惹气了中东，滋生出一
些-……还好我们中国这里的社会主义就是好，人们尽管经济
不好还是那么开心，出事了还有政府顶着……我生在这里真
是幸运，尽管周围不那么安全。

我的家庭，虽清贫但不自卑，知道做人的道理，不把我送到
那个班那个班，当然，前提是我愿意去。我自己也知道，自
己虽学习任务重，但能够好好学习，就是一种幸福!当然，前
提是不累垮了身子。不像某些家长，拼命的去参报某些学习



班，也不像某些学生，买了一大堆练习拼命做，结果，什么
也没有得到，只是失去了一些关于钱的东西。对于这种死命
的去灌输知识有什么用，要的就是用科学的方法去学习，提
高自己。相比他们，我幸运多了!

尽管没有一些东西，不过我还是很幸运的!

没有金钱，我还有名誉;没有名誉，我还有自己的梦想。

我想，我就是天底下最幸运的人了吧!

我，一个变化多端的小女孩。有时健忘，有时很调皮，有时
又很倒霉，还有时很幸运。今天我幸运得让我吃惊，让我高
兴有快飞疯了。

早上，红领巾没戴。我不知道，于是大摇大摆地去上学。值
日生竟疏乎大意，让我平安通过了。到了教室，知遥叮着我，
审问道：“你的红领巾呢?”我漫不经心地说：“在脖子上
呢!”我以为她在开玩笑，但是我一看她郑重其事的表情，不
禁低头一看，这不看不知道，一看吓一跳。我想“今天真幸
运，我竟然能逃过这一劫，太好了!”可是好戏才刚刚开头呢。

第二节英语课，我翻开书包。“啊，不好英语书没带

中午，我顶着烈日，边走边想：“如果妈妈来接我，那多好。
”可是妈妈今天要招待客人，又不能来了。我叹了一口气，
继续走。这时姑姑坐在三轮车上，叫我上车。原来姑姑也要
去我家做客啊。我心里美滋滋的，十分高兴。

到了家里，菜多极了。有我最爱吃的糖醋排骨、炸鸡腿、炸
鸡翅、还有应有尽有，让我目不暇接，垂涎三尺。我又想道：
“哇，好幸福哦!

幸运女神，“谢谢你!”



我,从出生到现在,我一直是一个幸运儿!

走好自己的路,不要让自己迷失人生的方向,让自己的人生不
再平凡!

幸运演讲稿篇四

大家好！

我今天演讲的题目是《越努力，越幸运》。

当我们觉得人生不如意时，我们总会抱怨自己的运气不好，
可你是否静下心来好好想过？你吃过多少苦，经历过多少磨
难，哪里又觉得不如意了。我们都知道努力未必就能成功，
但是努力之后不断的失败也是生命的财富，向死而生说的就
是这样的道理。人的好运气会用光，坏运气也一样，总有用
完的一天。努力过后积累的那些失败，也会成为一个久病成
医的路霸，而这正是好运来临的拐点。

在很累很累的时候，谁也会有懈怠情绪，会不停地追问自己，
我为什么要努力？努力了就会有好结果吗？如果没有好结果，
那我努力的意义又是什么这些问题就像是被猫叼玩的毛线团，
它耍了一圈回来，发现缠缠绕绕，到处都是死结。它可以不
管不问，卖个萌就跑掉了，但它的主人却要收拾残局。可以
直接扔进垃圾箱，不过更多的时候，是选择清理，剪掉无法
收拾的，将可以整理的重新缠绕到一起。

无可否认，问题也是这样。选择搁置不理，被遗弃或者被遗
忘，它终究会变成一堆毫无用处的垃圾。如果选择思考，找
到问题的答案，它就像那重新缠绕起来的毛线团一样，成为
财富。

这种方式，归结为多尽一份力总是好的。



也许有人会说，他比我聪明那么多，我怎么努力也追赶不上
他的脚步，然后索性放弃。其实这只是一个让人滞留，让人
安于现状的借口。更何况，你连跟别人拼努力你都达不到，
更不用说拼天赋了。其实聪明只是少数人的属性。如果你没
有这种属性，你也可以成为一个真诚的人，正直的人，单纯
的人，勤奋的人，美好的人……因为这个世界，可不是单靠
聪明就能支撑起来的。

我曾经听到过一句话：身边的人要求你用功读书，不是因为
他要你跟别人比成绩，而是因为他希望你将来会拥有选择的
权利，选择有意义有时间的工作，而不是被迫谋生。

努力变成更好的自己，只要你足够好，你就配得上这世上一
切好的，并且可以选择想要的生活。

所以，从现在开始，你要清楚自己想的是什么，并且为之努
力，学会坚持，不要害怕，坚定的向前走，终有一天你会光
芒万丈的到达那属于你的鲜花盛开的地方。

我相信，我们当中并没有从小到大就金光闪闪的人，即使有，
那也必定只是极少数，但这并不妨碍我们去幻想自己以后变
成那样的人，但是如果只是略带酸味的去幻想，那么你永远
不可能成为那种人。正是因为我们想要稍微靠近那样的人一
点，想一步一步成为那样的人，才要更加努力。只要你日复
一日的。付出，总会有回报。尽管我们前十几年已经这么灰
头土脸的过来了，但并不妨碍我们以后的几十年金光闪闪的
去生活。

聪明是一种天赋，美丽是一种天赋，会唱歌是一种天赋，会
画画是一种天赋，可是我觉得，所有天赋中，最耀眼的一种
是努力。

所以，不要浪费自己的天赋。



谢谢大家！

幸运演讲稿篇五

谁若是有一刹那的胆怯，也许就放走了幸运在这一刹那间对
他伸出的香饵。下面是小编为大家整理的作文幸运的我，一
起来看看吧。

看来我是天底下最幸运的人啊!

别的国家，比如日本、韩国，自杀率高啊……尽管他们国家
比我们国家经济强。英国、法国，渐渐被美国之类的国家顶
替世界强国位置。美国也是不那么安宁，总是没事找事来做，
自从911之后，尤其是对中东那部分，惹气了中东，滋生出一
些恐怖分子……还好我们中国这里的社会主义就是好，人们
尽管经济不好还是那么开心，出事了还有政府顶着……我生
在这里真是幸运，尽管周围不那么安全。

我的家庭，虽清贫但不自卑，知道做人的道理，不把我送到
那个班那个班，当然，前提是我愿意去。我自己也知道，自
己虽学习任务重，但能够好好学习，就是一种幸福!当然，前
提是不累垮了身子。不像某些家长，拼命的去参报某些学习
班，也不像某些学生，买了一大堆练习拼命做，结果，什么
也没有得到，只是失去了一些关于钱的东西。对于这种死命
的去灌输知识有什么用，要的就是用科学的方法去学习，提
高自己。相比他们，我幸运多了!

尽管没有一些东西，不过我还是很幸运的!

没有金钱，我还有名誉;没有名誉，我还有自己的梦想。

我想，我就是天底下最幸运的人了吧!



我，一个变化多端的小女孩。有时健忘，有时很调皮，有时
又很倒霉，还有时很幸运。今天我幸运得让我吃惊，让我高
兴有快飞疯了。

早上，红领巾没戴。我不知道，于是大摇大摆地去上学。值
日生竟疏乎大意，让我平安通过了。到了教室，知遥叮着我，
审问道：“你的红领巾呢?”我漫不经心地说：“在脖子上
呢!”我以为她在开玩笑，但是我一看她郑重其事的表情，不
禁低头一看，这不看不知道，一看吓一跳。我想“今天真幸
运，我竟然能逃过这一劫，太好了!”可是好戏才刚刚开头呢。

第二节英语课，我翻开书包。“啊，不好英语书没带

中午，我顶着烈日，边走边想：“如果妈妈来接我，那多好。
”可是妈妈今天要招待客人，又不能来了。我叹了一口气，
继续走。这时姑姑坐在三轮车上，叫我上车。原来姑姑也要
去我家做客啊。我心里美滋滋的，十分高兴。

到了家里，菜多极了。有我最爱吃的糖醋排骨、炸鸡腿、炸
鸡翅、还有应有尽有，让我目不暇接，垂涎三尺。我又想道：
“哇，好幸福哦!

幸运女神，“谢谢你!”

我,从出生到现在,我一直是一个幸运儿!

走好自己的路,不要让自己迷失人生的方向,让自己的人生不
再平凡!

幸运演讲稿篇六

很激动！很激动！我从来没有当着这么多人的面讲话，很紧
张。我先梳理一下自己的情绪。



简单地介绍一下：我是文章，我是一个土生土长的西安人，
是一个典型的八零后。我没上过高中，然后呢我们家邻居有
一个孩子，七岁，想学芭蕾舞，有一天他们家里人没时间，
让我陪着这七岁的小孩去学芭蕾舞，我就去了，去了以后那
个老师就一直盯着我看，一直盯着我看。我也不知道，他看
我什么，她说你这形象长得跟洋娃娃似的，应该去搞文艺啊，
他们回来就跟我爸妈说了，我就在我爸妈的威逼利诱之下就
去试了，我去了之后老师就把我留下来，就说这孩子不错留
下吧。我就上了（陕西省）艺校了，上艺校呢什么都不懂，
老师一上来说让我做个小品，我说做什么小品呢？老师就说
你在家干什么就干什么呗，我说那就坐着。所以在艺校其实
并没有什么，除了长相出众以外。

我也是自认为就没有什么特别的能让我骄傲的地方，因为我
从小是一个特别特别骄傲的人，但到了那就没什么骄傲的。
我想可能是因为我们这一代八零后都有一种通病，就是说得
通俗一点，说得不那么好听呢，叫自私。但是我觉得这种通
病不是我们的错，因为我们八零后这一代人呢，是中国刚开
始实行计划生育的第一代，那我们基本上每个人家里都是一
个孩子，所以在家里至少有六个大人在疼着你，我不知道你
们在坐的有没有，就是比如说我们小的时候走在路上摔了一
跤，我们的家长会冲上去打地板摔椅子，说地不好说椅子不
好，说它把我们家宝宝给摔着了，做任何事情我们小的时候，
他们都告诉我是地板不好，是天不好，那我们就养成了一种
习惯，就是都是别人不对，我们全是对的，我们的家里人从
小就给我们培养了一个很主观的意识，我们是最大的，那么
当我们逐渐地走到了一个学校一个集体，每个人都独大，那
不行，你要为心里的这个依据，要付出很惨痛的代价。我的
骄傲，我的独大意识一次一次地被我身边的人去打压，后来
我慢慢地觉得说自己必须要强大起来。

后来我很幸运的，在艺校里头拍了我人生中的第一部电视剧，
是一个中学生的戏叫《青春正点》。然后我们组里有两位演
员当时是演我们的老师，一位演员叫果静林，一位演员叫刘



威葳，但是他们两个人呢，就觉得说文章你一定是干演员的，
你干不了别的，然后那个时候，拍戏的过程中，我知道了中
央戏剧学院、上海戏剧学院、解放军艺术学院，还有北京电
影学院。他们说你一定要去干这件事，考大学，要上这几所
学校，你才能出来成为一个大家认可的演员，后来我也是听
了他们俩的话，然后回去了之后就决定说那就试试。

来北京之前没觉得说参加艺考是一件特别特别难的事儿。走
进中央戏剧学院校园的时候，我傻了，操场上几乎没空地儿，
看着每一个姑娘都漂亮，看着每一个男的都一米八几的大个
儿，又帅，就觉得自己就倍受打击。然后就得考试，就有一
个人出来指手画脚说你是多少考号，我说我是2237（号），
他说好，37同学，跟他你们两个人是两口子吵架，在这吵架，
然后一上来，那个女孩就打我骂我，什么这样那样，就很疯
狂地打我骂我，我当时其实在考场上，我是傻了。可能就是
因为在考场上她一个女孩对我这样，强有力地这样打我，可
能养成了我一直怕老婆的习惯。结果那个考场留下复试的只
有我一个人。可能老师觉得说这个太可怜了，然后我也很顺
利地通过了三试。当时我是电影学院和中央戏剧学院两个学
校过了，因为我只报了这两个学校，都过了三试。我呢就很
有信心回去准备文化课了，经过了三个月的努力就准备要高
考了。

到了考场外呢，人山人海，家长考生，然后我特别特别地觉
得自己跟踩了棉花似的，就看什么也不对焦，就觉得这特别
不属于自己一地儿，就觉得走哪儿都特别不自在，然后我爸
就说紧张吗？我说紧张。他说那有什么办法能排解你的紧张，
当时我十七岁，“给我根烟吧！”我爸看着我说：再过二十
多天你就成人了。你就十八岁了。好！本来想说等你成人了
之后慢慢地接受，但是现在鉴于这个特殊的事件我给你一根
烟抽。从我爸手里接过来的第一根烟，我觉得那根烟是我这
辈子抽得最香的一根烟。然后我抽完那颗烟，走进考场，三
天考完了，爱谁谁。就不知道该怎么办了，那得报志愿啊。



当时是电影学院和中戏两个我都过了三试了，但就这两个学
校而言呢，中戏是我想去的地方，然后我做了一个很冲动的
事情就是志愿卡上我们有八个志愿，所以呢我就八个志愿全
部填了中戏。我妈就拿着那张志愿表看着我就哭，“你怎么
可以这样！”她说：儿子，你只要填上人家那学校，人家那
两个学校不要你，你还有地儿去，如果你要不填呢，你就今
年就走不了，你就得在家再待一年。我说我宁愿再待一年我
也要去中央戏剧学院。

然后在西安考区我有一个同学，他也考了中戏，他在七月的
十八号还是二十号，他就拿到了录取通知书。然后啪一个电
话打过来，文章你拿到了吗？我说拿到什么？我被录取了，
文章！再见！特别损。然后我当时心就凉了，然后我爸就说
要么你出去散散心吧，给你一千块钱。我说一千块钱，好。
他说你想去哪？我说北京。来北京呢，下了火车我就自己打
了一辆夏利，我记得很清楚夏利，当时是一块二，一块二的
夏利。到了东棉花胡同，我就站在那学校门口看着，我就觉
得：哎呀！你怎么不要我啊？你要了我吧！当时我是在那学
校里面看着进进出出的一些，不知道是早来了还是怎么样的
一些学生在里头，也有打篮球的，也有踢足球的，一看有人
踢足球，我就在学校的长椅上，把短裤就换上了，跟他们踢，
然后呢有一些师哥就“哎同学！哎同学！”都是这么称呼的
是吧在大学。我就觉得能融入他们当中真的特别有那种集体
荣誉感。我说他们这么叫我，我心里反正在中戏我就自己满
足一下自己呗。后来我就在北京也就瞎混，混了一星期。

在我回西安的前一天，晚上的十点半，我妈给我打一电话，
我一看，我说“喂！怎么了？”我那边正吃烤串喝啤酒呢，
我妈半天没说话，我说喂怎么了，怎么了？我妈说“考上
了！”那一刻我是哭了，我在一个烤串摊我就哭了。电话那
头我妈也哭了，我觉得太好了！太好了！然后我就回到西安，
回到西安我打了个电话给我那同学，我说：“我考上了！咱
们一起吧！”考上了，考上大学了。



拿着我这个录取通知书，然后就得走亲访友，炫耀一番。一
个没有上过高中的，一个在家里属于怪胎的。就是大家一起
聚餐，可能亲戚朋友聚餐，聚餐完了之后可能我都是反面教
材，说千万不能跟他学习，你看这都是这样了，已经这样了，
你要好好学习怎样怎样，我可能是这样的一个人。当我拿着
那个录取通知书的时候，我爸也开始展露了他多年没有的笑
脸，走在院子里也昂首挺胸了，走在亲戚朋友面前也觉得自
己特有面儿，腰也挺直了，我也当时觉得特有面儿，反正当
时我就拿着我的录取通知书，走到了我爷爷奶奶家，我一直
以为他们得说点什么，或者很激动或者怎么样，他们
说：“哟！你怎么跑去唱戏了？”当时我就觉得挺失落的。
我说“你看他叫中央戏剧学院，中央的！”“那也是唱戏
的！”很失落！觉得没有人来去认可一些我的一些努力和成
绩，就觉得无所谓了。反正要出去了嘛，就自己走了。

来到北京觉得，戏剧学院嘛，都像我们这样的人，就学呗。
我的第一堂台词课，老师一进学校先教我们说，台词呢要用
气，从你的丹田出来，要让最后一排的观众都能听见，光靠
你的嗓子是不行的，教你们呼吸，好，我们班的所有人躺在
我们一个大教室里面，每个人都躺着，人挨人人挨人人挨人，
老师说好，现在呼——吸——，来我们大家寻找睡觉的感觉，
这个感觉呢要很自然地要去让你的气息要通畅。我就睡着了。

然后我们的老师很严厉告诉我说：文章，第一年是咱们学校
的甄别期，四门主课只要有一门不及格就要被甄别。我现在
告诉你，我会给你不及格，第一堂表演课我就收到了这样的
一个噩耗，就预示着我第一年上完就得回家，接下来的台词
课，我就非常非常地努力，想博得老师对我的改变印象分，
结果我还是没有能改变了他，他还是给了我一个不及格，在
第一年回到家之后我很忐忑，因为家里要收到学校的成绩单，
我们学校当时是那种电汇的学费，我说妈该去汇学费了，我
妈说好我去汇学费了。我在等学校会不会把单子退回来，就
是要等那个回执单的时候我就在想，学校会不会把学费退回
来？如果退回来我就瞎了。然后我就很忐忑。到了学校会不



会就是报名的时候再被老师退回来？也没有。我也顺利地在
学生证上盖了戳。我说这怎么回事呢？然后我就在想是不是
真的要等开学典礼完了之后才来处理我们这些学生呢？因为
我一看有六个不及格的，后来我们才知道因为戏剧学院是一
个非常非常有人情味儿的地方，在这一年里面老师会对每一
个学生都有一个比较全面的了解，觉得大家适不适合吃这碗
饭，所有老师就说文章普通话挺好，就是学习态度的问题。
结果我们这六个人就被学校给留下了，然后就开始认真地去
学台词，认真地去上声乐课，认真地去交表演作业，然后第
三学年的上学期，我就很荣幸地我的台词拿到了全年级的第
一名。我的表演给了一个很高的一个分数。

谢谢！谢谢各位！

幸运演讲稿篇七

很激动!很激动!我从来没有当着这么多人的面讲话，很紧张。
我先梳理一下自己的情绪。

除了长相出众以外。

我也是自认为就没有什么特别的能让我骄傲的地方，因为我
从小是一个特别特别骄傲的人，但到了那就没什么骄傲的。
我想可能是因为我们这一代八零后都有一种通病，就是说得
通俗一点，说得不那么好听呢，叫自私。但是我觉得这种通
病不是我们的错，因为我们八零后这一代人呢，是中国刚开
始实行计划生育的第一代，那我们基本上每个人家里都是一
个孩子，所以在家里至少有六个大人在疼着你，我不知道你
们在坐的有没有，就是比如说我们小的时候走在路上摔了一
跤，我们的家长会冲上去打地板摔椅子，说地不好说椅子不
好，说它把我们家宝宝给摔着了，做任何事情我们小的时候，
他们都告诉我是地板不好，是天不好，那我们就养成了一种
习惯，就是都是别人不对，我们全是对的，我们的家里人从
小就给我们培养了一个很主观的意识，我们是最大的，那么



当我们逐渐地走到了一个学校一个集体，每个人都独大，那
不行，你要为心里的这个依据，要付出很惨痛的代价。我的
骄傲，我的独大意识一次一次地被我身边的人去打压，后来
我慢慢地觉得说自己必须要强大起来。

后来我很幸运的，在艺校里头拍了我人生中的第一部电视剧，
是一个中学生的戏叫《青春正点》。然后我们组里有两位演
员当时是演我们的老师，一位演员叫果静林，一位演员叫刘
威葳，但是他们两个人呢，就觉得说文章你一定是干演员的，
你干不了别的，然后那个时候，拍戏的过程中，我知道了中
央戏剧学院、上海戏剧学院、解放军艺术学院，还有北京电
影学院。他们说你一定要去干这件事，考大学，要上这几所
学校，你才能出来成为一个大家认可的演员，后来我也是听
了他们俩的话，然后回去了之后就决定说那就试试。

来北京之前没觉得说参加艺考是一件特别特别难的事儿。走
进中央戏剧学院校园的时候，我傻了，操场上几乎没空地儿，
看着每一个姑娘都漂亮，看着每一个男的都一米八几的大个
儿，又帅，就觉得自己就倍受打击。然后就得考试，就有一
个人出来指手画脚说你是多少考号，我说我是2237(号)，他
说好，37同学，跟他你们两个人是两口子吵架，在这吵架，
然后一上来，那个女孩就打我骂我，什么这样那样，就很疯
狂地打我骂我，我当时其实在考场上，我是傻了。可能就是
因为在考场上她一个女孩对我这样，强有力地这样打我，可
能养成了我一直怕老婆的习惯。结果那个考场留下复试的只
有我一个人。可能老师觉得说这个太可怜了，然后我也很顺
利地通过了三试。当时我是电影学院和中央戏剧学院两个学
校过了，因为我只报了这两个学校，都过了三试。我呢就很
有信心回去准备文化课了，经过了三个月的努力就准备要高
考了。

到了考场外呢，人山人海，家长考生，然后我特别特别地觉
得自己跟踩了棉花似的，就看什么也不对焦，就觉得这特别
不属于自己一地儿，就觉得走哪儿都特别不自在，然后我爸



就说紧张吗?我说紧张。他说那有什么办法能排解你的紧张，
当时我十七岁，“给我根烟吧!”我爸看着我说：再过二十多
天你就成人了。你就十八岁了。好!本来想说等你成人了之后
慢慢地接受，但是现在鉴于这个特殊的事件我给你一根烟抽。
从我爸手里接过来的第一根烟，我觉得那根烟是我这辈子抽
得最香的一根烟。然后我抽完那颗烟，走进考场，三天考完
了，爱谁谁。就不知道该怎么办了，那得报志愿啊。

当时是电影学院和中戏两个我都过了三试了，但就这两个学
校而言呢，中戏是我想去的地方，然后我做了一个很冲动的
事情就是志愿卡上我们有八个志愿，所以呢我就八个志愿全
部填了中戏。我妈就拿着那张志愿表看着我就哭，“你怎么
可以这样!”她说：儿子，你只要填上人家那学校，人家那两
个学校不要你，你还有地儿去，如果你要不填呢，你就今年
就走不了，你就得在家再待一年。我说我宁愿再待一年我也
要去中央戏剧学院。

然后在西安考区我有一个同学，他也考了中戏，他在七月的
十八号还是二十号，他就拿到了录取通知书。然后啪一个电
话打过来，文章你拿到了吗?我说拿到什么?我被录取了，文
章!再见!特别损。然后我当时心就凉了，然后我爸就说要么
你出去散散心吧，给你一千块钱。我说一千块钱，好。

幸运演讲稿篇八

从前的我以为，自己是一个非常糟糕、屡遭厄运的男孩，但
随着年龄的增长，我长大了，懂事了，也发现自己非常幸运，
因为有了他们。

我常说：“还记得吗？那个又瘦又矮的男孩。”他是我二年
级时的同学，因为样貌畸形，所以没人跟他一起玩，除了我
之外。记得有一次测验，题目非常深奥，同学们都在伸长脖
子来偷看，想到他的智力有异于常人，于是我把答案拿给了
他，可他并不领情，并说：“我想自己完成，我相信自



己。”这一番话好像是我明白了什么道理，并在以后的生活
中时时警戒着我。

我庆幸我曾有过这样一位同学，是他用他的行为教会了我某
些道理。

父母是我们心灵的慰藉，他们经常暗中帮助我们，为我们无
私的奉献。不会忘记，在那寒冷的冬天，由于自己的校服不
干，而明天又要着急着穿，是父母用风筒一点一点地烘干的，
而第二天父母却告诉我，那是自然干的；不会忘记，去年我
因感冒未能及时治疗而患了重病，是父母日夜陪伴在我的身
边，拍我无聊，把表哥的mp4给我带来了，怕我学习没赶上
进度，把我的整堆书带来了，并请了一名家教；不会忘记，
在初二这一段时间，由于时间很赶，一回到家就要洗澡，吃
饭，是父母把洗澡房让了出来，是父母配合着我的时间来做
饭和工作。

父母如此的爱我，如此的帮助我，我觉得，我此时此刻是天
底下最幸运的人了！

没想到我如此幸运！


